
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Gerhard Langemeyer
über StA 01

im Hause

11.06.01

Verkauf von RWE-Aktien; Anfrage mit der Bitte um schriftliche Beantwortung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

folgende Anfrage bitten wir Sie, zeitnah vor den abschließenden Haushaltsberatungen beantworten zu lassen:

Angesichts des steigenden Haushaltsdefizits haben wir erneut darüber beraten, inwieweit der Verkauf von RWE-
Aktien der Dortmunder Stadtwerke zu einer Entlastung des städtischen Haushalts beitragen könnte. Von daher
bitten wir Sie, uns folgende Sachverhalte zu erläutern:

1. In welchem Zeitraum könnten Aktien veräußert werden, ohne massive Kursverluste auszulösen?
2. Welche Erlöse könnten maximal in diesem Zeitraum erzielt werden?
3. Welche Schritte müßten eingeleitet werden, um den Verkauf der Aktien zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu

realisieren?
4. Welche steuerrechtlichen Möglichkeiten bestehen, alle oder einen Teil der Erlöse ohne Ertragsbesteuerung

in den städtischen Haushalt zu überführen?
5. Welche weitere. Faktoren sind zu berücksichtigen, falls ein entsprechender Beschluß herbeigeführt würde?

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Markus Wetter

F. d. R. Petra Kesper
Fraktionsgeschäftsführerin


